

# Die Wärmflasche des Königs

*„A gstauchts Bier“ bevorzugen alle, die gegen zu Kaltes empfindlich sind. Der selbsternannte König von Ulm machte da keine Ausnahme!*

Ulm huldigt seinem König: In der Gerbergasse sind seit kurzem persönliche Gegenstände des „Königs von Ulm“ ausgestellt, wie sich der Goldschmied „Rex“ Rudolf Dentler zeit lebens nannte. 1924 geboren war Dentler lange Zeit eine der schillerndsten Figuren Ulms. Meist trat er in ko-

Extrablatt: Ehingen-Berg Ulrichs-Fest 2010, Berg Brauerei U.Zimmermann, S.11

baltblauem Ledermantel auf und trug ein purpurfarbenes Käppi, seine „Krone“. Am Abend des Schwörmontags philosophierte der König stets vom Thron an seiner Werkstatt-Fassade auf sein scharfweise herbeiströmendes Stadtvolk herab. Im „Rex“-Museum zu sehen: Dentlers kupferne Bettflasche mit Öffnung - exakt passend für seine geliebte Flasche Ulrichsbier. Denn der König trank sein Bier stets angewärmt.

